
 

 

 

 

 

 

平成２７年度第一回運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

尚、新たな任期の始まりにあたり、会の冒頭に文京区教育委員会より委員の任命がありました。 

《平成２７年度学校運営協議会委員》 

会長：堀内一男様（学識経験者）、副会長：下山良智様（元ＰＴＡ会長） 

委員：諸留和夫様（東青柳町会長）、右近茂子様（主任児童委員）、宝川順子様（元ＰＴＡ副会長）、

井上充代様（元ＰＴＡ会長）、弘世京子様（ＰＴＡ会長） 

※愛川 睦（校長）、石出 勉（副校長） 

《平成２７年度第１回学校運営協議会 議事概要》 

○ 開催日時 平成２７年４月２３日（木） 午後４時３０分より６時２０分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、右近茂子様、 

宝川順子様、井上充代様、弘世京子様、愛川 睦（校長）、石出 勉（副校長） 

《報告事項》           司会：堀内一男様（会長） 記録：石出勉（副校長）  

（１） 平成２７年度学校運営協議会の日程について確認しました。 

本年度の会議日程と会議内容についての確認を行いました。 

（２） 平成２７年度学校経営方針について報告を行いました。前年度３月に方針については承認済み。 

・学校経営方針については、生徒一人ひとりの意欲や可能性を伸ばすこと、全教職員が一体とな

って職務を遂行すること、信頼を築く指導を行うことを強調しました。また、４月に行われた保

護者会において保護者に説明を行いました。 

（３） 平成２７年度学校関係者評価委員会の進め方について報告と承認を行いました。 

・学校関係者評価委員会の委員についてこのあと依頼する予定です。 

・今年度も５月・１１月・２月に委員会を実施し、第３回には堀内会長にご出席いただきます。 

（４） 平成２７年度学校運営協議会の取組について報告しました。 

・地域支援本部との連携について、今後の本会の議題に「地域支援本部より」を加えることにな

りました。 

（５） 学校図書館司書の配置について 

・堀内会長より質問があり、学校図書館司書の配置と活用について校長より報告しました。 

・１日４時間、年間１６８日以上の勤務。蔵書管理、読書指導などで活用する予定 

《連絡・報告事項》 

（１）平成２７年度教職員組織について報告しました。 

    人事異動についてと本年度の組織編制についての報告を行いました。 

（２）平成２７年度に入学する新１年生について報告しました。 

 区内外１７小学校から 102 名の生徒が入学しました。各学年３学級編制、全校９学級です。 

（３） ４月の学校状況について報告いたしました。 

6日始業式、7日入学式、8日対面式、27日生徒総会、28日には離任式を行いました。 

（４） ５月の予定について報告しました。 

前半は各種検診が続きます。9日は土曜授業公開、保護者会を予定。20日から修学旅行。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２７年５月２５日（月） 午後４時より音羽中学校で開催します。 

 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
 

 

平成2７年４月２８日 

第２号 

文京区立音羽中学校 

学 校 運 営 協 議 会 

 


